

Blomberghaus (1203 m)

Bayerische Voralpen | Privat



Der Blomberg ist ein Tausendsassa: hier kann man Wandern, Mountainbiken und Pistenskifahren. Auch Rodeln ist – Sommer wie Winter – möglich. Viele Freizeitmöglichkeiten warten zudem hier auf die Kinder. Klar, daß an so einem Berg eine gemütliche Einkehr- und Übernachtungsmöglichkeit nicht fehlen darf.

- Anfahrt:** 1. Über die Garmischer Autobahn A95 bis zur Ausfahrt Sindelsdorf und anschließend über die B 472, an Bad Heilbrunn vorbei, bis zum Blomberg (ist ausgeschildert).
2. Über Bad Tölz und hier auf die B 472 Richtung Autobahn Garmisch-München bis zum Blomberg.

Ausgangspunkt: Großer Parkplatz (ca. 700m) an der Talstation der Blombergbahn

Anschtieg: Die gut gepflegten und gut ausgeschilderten Wanderwege beginnen im rechten Teil des Parkplatzes. Die Wanderer nehmen am besten den etwas kürzeren, jedoch steileren breiten Wanderweg, welcher über die Mittelstation (Beginn der Sommerrodelbahn) zum Blomberghaus führt. Ca. 1 Stunde.

Kurzvariante: Mit beispielsweise kleineren Kindern empfiehlt es sich die Seilbahn zu nehmen und bis zur Bergstation (1236m) aufzufahren. Hier folgt man dem breiten ausgeschilderten Wanderweg nach rechts zum Blomberghaus hinunter (ca. 10min).

Mountainbiketour: Auch die beliebte Mountainbikestrecke beginnt im rechten Teil des Parkplatzes. Die Radfahrer nehmen jedoch nicht den Wanderweg, sondern die für Mountainbiker zugelassene Forststraße. Etwa 7,5 km sind es bis zum Blomberghaus.

Möglichkeiten: Wandern, Mountainbiken, Sommerrodeln, Schlittenfahren und Pisten-Skilauf, Nordic Walking

Beliebte Touren: [Zwieselberg](#) (1348m), 30 min von der Hütte; Heigelkopf (1205m) 30 min von der Hütte

Hüttendaten: Blomberghaus (1203 m / im Besitz der Stadt Bad Tölz). Ganzjährig geöffnet (Betriebsferien von Mitte November bis Mitte Dezember); Montag bis Samstag von 9.00 bis 20.00 Uhr, Sonntag und Feiertag von 8.00 Uhr bis 20.00 Uhr (gilt nur bei trockenem Wetter, bei Regen ist bis 18.00 Uhr geöffnet). 60 Übernachtungsplätze (Zimmer und Lager).

Kontakt: Telefon: 08041 / 6436. Kinderspielplatz vor dem Haus!

Wissenswertes: Das Blomberghaus wurde in den Jahren 1906/7 von der Stadt Bad Tölz erbaut und ist seit dieser Zeit in deren Besitz. Nur 1945 wurde das Haus kurzfristig von 300 Mann der Waffen SS besetzt. Amerikanische Truppe nahmen das Blomberghaus darauf unter Granatfeuer und beschädigten es erheblich. In den Jahren 1945 bis 47 wurde das Haus von der Stadt Bad Tölz wieder aufgebaut.

Spezialitäten: Bayerische Hausmannskost

Karte: Kompass Blatt 182, Isarwinkel, 1:50.000. Oder UK L18 Bad Tölz / Lenggries, vom Bayerischen Landesvermessungsamt, 1:50.000.